
 

Motovolante... échelle 180 mm 

Flying motorcycle... 180 mm scale 

Techniques de base 

 

 

« Shall we go, boys ? » 



 

Un diorama original construit en grande partie avec du matériel de récupération... 

An original diorama made largely from recycled materials... 

 

La moto comprend une  série de 5 engins vendus comme jouets de collection par la firme 

McFarlane... 

Les roues sont ôtées et des détails ajoutés puis une couche d'apprêt blanc passée... 

The bike is one of a series of 5 machines sold as collector's toys by McFarlane... 

 

The wheels are removed and details added, followed by a coat of white primer... 



 

Elle est peinte vert de gris Humbrol... 

It is painted Humbrol grey green... 

 

 

Puis est patinée selon la méthode habituelle déjà relatée dans de nombreux tutoriaux... 

It is then patinated using the usual method already described in numerous tutorials... 



 

Puis, finalement,  une figure de proue est ajoutée - une tête de dinosaure en jouet - et un 

éclairage à partir de leds de couleur... 

Then, finally, a figurehead was added - a toy dinosaur head - and coloured LED lighting... 

 

Comme quoi, même après des années de pratique on peut tout remettre en question en 

cours de route : la peinture est enlevée, une nouvelle couche 

d'apprêt est appliquée. On aperçoit une led bleue à l'arrière... 

It goes to show that, even after years of practice, you can call everything into question as you 

go along: the paint is removed, a new coat of primer is applied, and the paint is reapplied. 

primer is applied. A blue LED can be seen at the rear... 



 

La nouvelle peinture est réalisée à partir de  jus à base d’essence térébenthine et pigments 

pour la peinture à l’huile en poudre bleue, terre de sienne, et ocre... 

The new paint is made from turpentine-based juices and oil paint pigments in blue powder, 

sienna and ochre... 

 

Autre vue... Patine de finition avec du graphite en poudre pour le canon et les parties 

métalliques... 

Another view... Finishing patina with powdered graphite for the barrel and metal parts... 



 

On aperçoit les câbles de l'éclairage qui seront insérés dans le décor...                            
You can see the lighting cables that will be inserted into the décor... 

 LE DECOR  -  The setting 

 

Base bois + polystyrène d’emballage...  Wood base + polystyrene packaging... 



 

Ajout de pièces plastiques diverses dont matériaux de construction, matériel train HO, 

carton-plume, paille, capsule d’emballage alimentaire..Addition of various plastic parts, 

including building materials, HO train equipment, featherboard, straw, food packaging 

capsules, etc. 

 LE PORTIQUE DE LA MOTO  -   THE MOTORBIKE GANTRY 

                   

Il est fabriqué à partir de morceaux de cintre en plastique, des parties de kit main-libre 

de téléphone portable, des pièces de la boite à surplus... It's made from pieces of plastic coat 

hanger, mobile phone hands-free kit parts, surplus box parts... 



  

Peinture : bombe jaune brillant  et jus de terre à décor  pour patiner... 

Paint: bright yellow spray paint and decorating earth juice for patina... 

 

Le portique positionné dans le décor... 

The gantry positioned in the background... 

  



LE DECOR SUITE  -  THE DECOR CONTINUED 

 

Les éléments sont peints en noir mat à la bombe...   The elements are spray-painted matt 

black... 

 

Après quelques modifications, il est peint en gris et vieilli. On peut voir à l’avant-plan, les 

peintures utilisées...  After a few modifications, it was painted grey and aged. In the 

foreground, you can see the paints used... 



 

Vue avec le portique...  View from the gantry... 

  

LES FIGURINES  -  The figurines 

                              

Figurine du commerce achetée chez les marchands de journaux. Repeinte après 

modification du pantalon et chaussures à l’huile Rembrandt.. 

Commercial figurine bought from newsagents. Repainted after modifying the trousers and 

shoes with Rembrandt oil.  



 

Les robots viennent de "chez" Star-Wars... 

The robots come from Star Wars... 

 

Le fond du 1er étage est fabriqué en carton... Côté droit, un décor peint à l’acrylique au 

pinceau... 

The back of the 1st floor is made of cardboard... On the right-hand side, an acrylic paintbrush 

decoration... 



 

Le diorama terminé est agrémenté d'un éclairage à base de leds de couleur...                
The finished diorama is illuminated with coloured LEDs... 

 

 

https://www.spmaquettes.com/index.php/galerie/membres/category/392-motovolante


 


